
L’article indéfini 
(A határozatlan névelő) 

 
Alakjai : 
 
 Singulier Pluriel 
Masculin un livre 

un acteur 
des livres 
des acteurs 

Féminin une pomme 
une actrice 

des pommes 
des actrices 

 
Je regarde un film. = Filmet nézek. 
Je regarde des films. = Filmeket nézek. 
 
Je mange une pomme. = Almát eszek. 
Je mange des pommes. = Almákat eszek. 
 
 
! Figyelem : Ha a főnevet többesszámú melléknév előzi meg, akkor a « des » névelő helyett « de » 
viszonyszó áll. 
P.ex. : Il y a de grands arbres. = Vannak nagy fák. 


